



Foto de grupo del personal de administración y servicios que ha cumplido 35 años en la Universidad. | FOTOS: LAYA

El gerente pide a los trabajadores reforzar la atención presencial “característica de la Universidad”

El rector destaca en la entrega de distinciones al personal de administración y servicios el “compromiso institucional” del PAS

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca celebró ayer en el Paraninfo el tradicional acto de reconocimiento al personal de administración y servicios (PAS). Casi 80 trabajadores recogieron de manos del rector Ricardo Rivero y del gerente Ricardo López los obsequios que acreditan su labor en la universidad en los últimos 15, 25 y 35 años. Además, en el acto también se homenajeó a los 34 trabajadores que se jubilan este curso.

A todos ellos agradecieron el rector y el gerente su compromiso con la institución académica. “Han sido dos años en una situación anómala por la pandemia, os agradezco el esfuerzo en ese periodo tan excepcional que hemos superado con éxito, de forma muy sobresaliente”, aseguró el gerente e hizo un llamamiento a los trabajadores para que en esta etapa de normalidad se refuerce la atención presencial. “Tenemos que volver en todos los términos a la situación de 2019 previa a la pandemia”, afirmó Ricardo López y aseguró: “Nuestros usuarios quieren vernos las caras, ese es un elemento fundamental de la gestión universitaria”, a la vez que insistió en la proximidad y cercanía tan característica de los servicios universitarios.

En este sentido, el rector Ricardo Rivero reconoció la contribución de los trabajadores al buen funcionamiento de la Universidad de Salamanca. “Siempre os agradeceremos el compromiso institucional que demuestra vuestra vocación”, comentó y subrayó su apuesta por las personas: “De nada sirven las aplicaciones informáticas si no hay detrás personas dedicadas a su trabajo”.

“La Universidad es lo más grande que tenemos en Salaman-



Grupo de personal que se jubila este curso.



El gerente y el rector entregan la distinción a un trabajador.

ca”, aseguró M^a Petra Sánchez, una de las trabajadoras que se jubila después de casi 40 años en la institución académica. Quince años lleva trabajando en el Estudio Elena Arlett, llegó como estudiante procedente de Alemania y ya no se marchó. Otro ejemplo de los trabajadores distinguidos es Néstor Muriel, que ha cumplido

25 años en la Universidad pasando por puestos muy diferentes, algo que, aseguró le ha “enriquecido” como persona. Y de ordenanza de Psicología a jefe de la Biblioteca de Ciudad Jardín, Jesús López Lucas lleva 35 años trabajando en el Estudio, un ejemplo de cómo se puede prosperar en la institución.